
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0364/2022 der ÖDP im Ortsbeirat betreffend Schutzbunker (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viele Schutzbunker bzw. wie viele Plätze in den Schutzbunkern stehen den 

Bewohnern der Oberstadt im Krisenfall zur Verfügung? 
 
Nach dem Ende des "Kalten Krieges" wurde die Finanzierung des Zivilschutzes 
durch den Bund reduziert. Damit einhergehend wurden in den 1990iger und 
Anfang der 2000er Jahre bundesweit – so auch in Mainz – die vorhandenen 
Schutzräume zurückgebaut. In Mainz ist kein Schutzraum mehr als solcher 
nutzbar. 
 

2. Wo liegen diese Schutzbunker? 
 
Entfällt 
 

3. Werden die Bürgerinnen und Bürger auch in mehrsprachigen 
Informationsbroschüren informiert? 
 
Entfällt 

 
 
 
Mainz, 24.03.2022 
 
 
gez. 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 



 


